



Berlin, 16. Juli 2024

LUPP + PARTNER BERIET NORTHBOUND BEI 1,3 MILLIONEN EURO PRE-SEED-FINANZIERUNG

Die Pre-Seed-Runde wurde von Apex Black angeführt und umfasste Beteiligungen von id4 Ventures, IBB Ventures, Schenker Ventures, MVP Factory und mehreren prominenten Business Angels.

Northbound wurde 2023 von Andreas Canel und Rahul Yadav gegründet und hat eine SaaS Lösung entwickelt, um der Herausforderung des Managements von Container-Strafgebühren (sog. Demurrage- & Detention-Kosten) zu begegnen. Ohne Echtzeit-Daten sind diese Kosten schwierig zu überwachen und zu vermeiden. Die Plattform von Northbound bietet einen Echtzeit-Überblick über die D&D-Kosten und ermöglicht eine sofortige und effiziente Containerplanung zur Kosteneduzierung.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit 70+ Anwälten, die aus Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin arbeiten. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der rechtlichen M&A-Beratung von Private Equity-Investoren, Start-Ups, Venture Capital-Investoren, Family Offices und Unternehmensinhabern.

Berlin, 16 July 2024

LUPP + PARTNER ADVISED NORTHBOUND ON €1.3 MILLION PRE-SEED FUNDING

The pre-seed round was led by Apex Black and included participations from id4 ventures, IBB Ventures, Schenker Ventures, MVP Factory and several prominent business angels.

Founded by Andreas Canel and Rahul Yadav in 2023, Northbound has developed a SaaS solution to overcome the challenges of managing demurrage and detention costs. Without real-time data, these costs are difficult to monitor and avoid. Northbound's platform provides a real-time overview of D&D costs and enables immediate and effective container planning to reduce expenses.

Lupp + Partner is a transaction law firm with 70+ lawyers working from offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The firm specializes in legal M&A advice to private equity investors, start-ups, venture capital investors, family offices and business owners.